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PREFACE

It is well known that crime is a major social problem in society. Over the last 
decade it has become self-evident that the criminal justice system has not coped 
with crime despite huge increases in police resources, despite processing more 
people through the courts and locking up more people than ever before. Th e 
sheer volume of crime has continued to grow. Indeed crime, far from being 
unusual, is now a very common phenomenon. It has also become self-evident 
that crime and its related problems can only be tackled eff ectively if society is 
involved and co-operative. For far too long we have relied on the police and the 
courts to deal with crime and for too long we have relied on the belief that 
deterrence – both the fear of being caught and the fear of punishment – will 
regulate criminal behaviour. Now it is generally accepted that if we are to contain 
and control crime, the co-operation and involvement of both individuals and 
society in both partial and societal sense are vital. Increasingly we are looking to 
fi nd ways of managing the crime problem as well as processing individuals 
through the criminal justice system

In the new millennium there are emerging changes that demand more 
accountability and off er more challenges. What will the 21st century hold for us 
 as far as crime and the criminal justice system are concerned? Will there be a 
shift  in philosophy from a preference for punishment to a preference for 
treatment? Th e argument emerges that it is not enough to lock people up; 
something must be done to reduce the likelihood that they will commit crimes 
as juveniles and become repeat off enders. Can we still aff ord a rate of recidivism 
of nearly 70–80% in some jurisdictions? May the new century bring forth a 
sentiment for treatment oriented reform so that prevention strategies can 
develop?

Th e topic of this timely publication is pre-trial detention. Since incarceration 
is considered a form of punishment, it would be logical to expect that prisons 
would house more convicted off enders serving sentences than accused suspects 
waiting for trial. Th at is not the case According to Roy Walmsley’s, World Prison 
Population List of 2011, more than 10.1 million people are held in penal 
institutions throughout the world, mostly as pre-trial detainees/ remand 
prisoners or as sentenced prisoners. Almost half of these are in the United States 
(2.29m), Russia (0.81m) or China (1.65m sentenced prisoners).In addition more 
than 650,000 are in ‘detention centers’ in China; if these are included the overall 
Chinese total is over 2.3 million and the world total more than 10.75 million.
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Th is book has its immediate roots in a four-day colloquium on pre-trial 
detention, organized by the International Penal and Penitentiary Foundation 
(IPPF), which was held in Stellenbosch/Cape Town, South Africa, in February 
2010. Much gratitude goes to all contributors to the book, some of whom were 
unfortunately not able to attend the colloquium, but who have nevertheless all 
greatly contributed to it through their papers. Th e chapters in the book have 
profi ted a great deal from the information that was shared during the 
colloquium.

Th e book is divided in three parts. Part one is an introductory comparative 
analysis of pre-trial detention.

In part two of the book the following themes are addressed:

– Th e CPT and pre-trial detention in Europe
– Pre-trial detention from an Inspector of Prisons view
– Execution of pre-trial detention as regards women in Poland
– Electronic monitoring as an alternative to pre-trial detention
– Th e impact of the European Arrest Warrant on pre-trial detention

Part three is devoted to 21 National Reports of countries regarding pre-trial 
detention. Th ese reports will play a role in decision making for countries over 
the word to evaluate and plan strategies towards the phenomenon.1

Charl Cilliers
Professor of Penology, University of South Africa

1 Note by author: the original language of this text is English.
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PRÉFACE

Il n’est un secret pour personne que la criminalité compte parmi les principaux 
problèmes auxquels nos sociétés sont confrontées. Au cours de la dernière 
décennie, il est devenu évident qu’en dépit de l’augmentation des eff ectifs 
policiers, de la progression du nombre de personnes ayant comparu devant les 
tribunaux et d’un nombre d’incarcérations sans précédent, le système de justice 
pénale n’a pas su résoudre la problématique de la criminalité qui, bien que déjà 
considérable, s’est encore amplifi ée. En eff et, loin d’être inhabituelle, la 
criminalité s’est muée en un phénomène extrêmement répandu. Il est aussi 
devenu évident que la criminalité et les problèmes qu’elle entraîne ne peuvent 
être combattus effi  caceme nt que si la société s’implique et coopère. Depuis trop 
longtemps, nous nous reposons sur la police et les tribunaux pour traiter la 
criminalité et trop longtemps aussi que nous croyons que la dissuasion (tant la 
crainte d’être pris que d’être sanctionné) régulera le comportement criminel. À 
l’heure actuelle, il existe un certain consensus sur le fait que si l’on veut limiter et 
contrôler la criminalité, il est indispensable d’obtenir la coopération et 
l’implication des citoyens et de la société, tant au sens individuel que sociétal. 
Nous recherchons sans cesse des méthodes de gestion de la problématique de la 
criminalité et de traitement des personnes par le système de justice pénale.

Le nouveau millénaire voit émerger des changements qui vont de pair avec 
un accroissement de la responsabilisation, tout en créant de nouveaux défi s. Que 
nous réserve le 21e siècle en matière de criminalité et de système de justice 
pénale ? Assisterons-nous à une évolution d’une philosophie qui privilégie la 
répression vers une philosophie qui privilégie le traitement ? Des voix de plus en 
plus nombreuses s’élèvent pour dire qu’il ne suffi  t pas d’emprisonner les 
délinquants, mais qu’il faut réduire le risque de délinquance juvénile et éviter 
ainsi la récidive. Pouvons-nous vraiment nous permettre un taux de récidive de 
près de 70-80 % dans certaines juridictions ? Le siècle naissant peut-il susciter un 
sens de la réforme orientée sur le traitement qui permette le développement de 
stratégies de prévention ?

Cette publication est consacrée à la détention avant jugement. Dans la mesure 
où l’incarcération est considérée comme une forme de sanction, il serait logique 
de souhaiter que les prisons hébergent plus de délinquants condamnés purgeant 
leur peine que de suspects en attente d’un procès. Si l’on en croit la Liste de la 
population carcérale mondiale 2011 de Roy Walmsley, il n’en est rien, puisque 
plus de 10,1 millions de personnes sont détenues dans des institutions 
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pénitentiaires dans le monde, dont une majorité de personnes en attente d’un 
procès / en détention provisoire ou prisonniers condamnés. Près de la moitié de 
ces derniers sont incarcérés aux États-Unis (2,29m), en Russie (0,81m) ou en 
Chine (1,65m prisonniers condamnés). Si l’on ajoute à cela les 650.000 personnes 
détenues dans des “centres de détention” en Chine, le total des personnes 
emprisonnées dépasse 2,3 millions pour cet État et 10,75 millions dans le monde.

Le présent ouvrage trouve son origine dans un colloque de quatre jours 
consacré à la détention avant jugement, organisé en février 2010 à Stellenbosch/
Cape Town, Afrique du Sud, sous l’égide de la Fondation internationale pénale et 
pénitentiaire (FIPP). Je tiens à exprimer ma gratitude aux auteurs des diverses 
communications rédigées, qui ont tous apporté une contribution précieuse à cet 
ouvrage, même si certains n’ont malheureusement pas été en mesure de 
participer au colloque. Les diff érents chapitres de l’ouvrage ont largement profi té 
des informations partagées durant le colloque.

L’ouvrage est divisé en trois parties. La première partie est composée d’une 
analyse comparative introductive de la détention avant jugement.

Les thèmes suivants sont abordés dans la seconde partie :

– Le CPT et la détention avant jugement en Europe
– La détention avant jugement selon la perspective d’un Inspecteur des prisons
– L’application de la détention avant jugement des femmes en Pologne
– La surveillance électronique comme alternative à la détention avant jugement
– L’incidence du mandat d’arrêt européen sur la détention avant jugement

La troisième partie quant à elle, est consacrée aux Rapports nationaux consacrés 
à la détention avant jugement émis par 21 pays. Ces rapports interviendront dans 
le processus décisionnel de divers pays désireux d’évaluer et de planifi er des 
stratégies relatives à ce phénomène.1

Charl Cilliers
Professeur en pénologie, Université d’Afrique du Sud

1 Note de l’auteur : la langue originale de ce texte est l’anglais.
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